

## COMO MANTENER LA FE

Yuri N. Lutsenko

Abril del año 2020

Lo principal es mantener su entendimiento bajo control, a lo que invita mi metodología. Si Ustedes van a hacer esfuerzos tensos cada vez mientras la están aplicando, van a tener resultados positivos.

Basándonos en conocimientos de las Leyes (recompensa, elección, movimiento, semejanza, compensación etc.), sea necesario establecer una relación lógica de un lado entre su emoción, en contra cual Ustedes están luchando, y de otro lado, una relación con la Ley, al cual intenta violar esta emoción.

Con actividad menconada Ustedes mismos revelarán la ilegalidad de su emoción junto con **el sentir culpable ante su propia alma y ante el Creador**.

En el caso de si esta motivación no les sirve o no les sirve bastante, me atrevo a suponer: su propósito espiritual es nada más que una declaración, sin pruebas.

Otro diferente enfoque a la emoción es miedo. El miedo se aleja bajo la presión de su voluntad en coherencia con su fe en el Poder del Creador, que es incommensurable superior al poder de la oscuridad. Su fe en este Poder debe ser sincera, enfocada, no lo confunden con pensamientos alrededor de la fe.

En la lucha contra el adversario interno, Ustedes inevitablemente se enfrentarán a la imposición de pensamientos indeseables.

Ustedes deberían ser capaces de calificar estos pensamientos para saber, cual de las Leyes, en especial, se los empujan a violar.

En otro caso les intentarán a robar, quitarles su tiempo con temas ociosos, les van a cansar su cerebro con palabras asquerosas, con la música molesta innecesaria, les van a meter en intrigas vanas domésticas etc.

Esto demuestra que la oscuridad está tratando de mantener el control sobre su razón más tiempo posible y mantenerla alejada del tema espiritual, y aún peor, dejarles en el estado negativo de su psique. ¡La lucha es la lucha, gana lo más fuerte!

En estos momentos Ustedes necesitarán activar toda su voluntad, porque todos los ataques contra su mente arriba mencionados a menudo tienen su lógica aparentemente convincente y tienen una presión bastante fuerte, la que mantiene en dependencia a centenares de millones de personas.

**El objetivo principal de la oscuridad consiste en privar al ser humano de su fe.** Como resultado la persona se queda sin apoyo divino y no es capaz de rechazar los ataques. No fue en vano que nos testaron la sabiduría **«Manténganse despiertos, y oren»\***.

No sean vagos en esforzar su voluntad y **no pierden el instante de cuando la oscuridad empieza la ofensiva, cortando enlaces de Ustedes con la Luz.**

Presten su atención, con un solo esfuerzo parcial de su voluntad, Usted no logrará expulsar a la oscuridad para siempre, porque **su mente exige la lógica, entonces el reto de Usted consiste en imaginarsela ya.**

¿De qué manera realizarlo?

Es necesario recordar la Ley correspondiente al momento corriente y entonces, **al activar máximo de su voluntad, sacar de su razón la lógica de oscuridad** (por ejemplo: si me hacen daño, voy a afrontar con lo mismo ¡venganza!), para **substituir la lógica de oscuridad por la lógica de La Ley** (de esta manera el atacante da la oportunidad de expiar el pecado).

La fe ciega no logrará superar, porque la razón se acuerda tan solo con argumentos lógicos, y Ustedes están armados con ellos.

A veces el ataque de la oscuridad se revela durante su desánimo, dolor en el pecho, cosquilleo en la garganta o como los estados desagradables en distintas partes de su cuerpo, hasta dolores agudos. (Si esto no haya sido la karma o no sea un empuje de parte de La Luz).

En tal momento lo importante es no meterse en pánico, rechazándose con formas.

**Si la fe está con Ustedes, La Luz está llenando sus formas con la fuerza, y al contrario.**

**Ante todo Ustedes deben sentirse en el lado de la Verdad y no ser perezosos en tratar de esforzarse al máximo.**

Mayormente la persona pierde la fe a causa de su propia pereza, su voluntad floja, por la incapacidad de utilizar su arsenal de experiencias prácticas simultáneamente y con chispa. Intenten de no desesperarse y desanimarse, fomenten en Ustedes mismos la paciencia y el optimismo. Los resultados totales no llegan rápido, lo más importante es no rendirse.

¿Qué es lo que más se necesita para su victoria?

Hay que entrenar su voluntad, aplicándola incansablemente en las prácticas descritas.

**Intenten involucrar su voluntad sistemáticamente y al máximo, entonces con tiempo su voluntad se fortalecerá. Y de tal manera, paso por paso.**

Espiritualmente nosotros hemos dormido demasiado, algunos más, otros menos, es porque cada uno tiene los resultados diferentes. Es porque subirnos la cuesta arriba y

al mismo tiempo recuperando nuestro músculo espiritual, que es voluntad, no es tan fácil.

En numerosos problemas crecientes se resguardan las posibilidades de expiación de los pecados a través del sufrimiento, también el fortalecimiento de nuestra voluntad vía superación, ahí están enterradas las posibilidades del crecimiento espiritual acelerado por medio de la intensidad del proceso vital nuestro.

Hace años, mis larguísima en tiempo anterior perseverancias espirituales me dieron resultados reales. Sí, había pasado mucho tiempo, antes de que mi salud y mi vida, y hasta mi destino, comenzaron a cambiarse a lo mejor. Así nació el derecho a afirmar sinceramente ¡lo sé, Dios existe! La fe originaria a base de la experiencia adquirida y cambios positivos, se ha convertido en la convicción. Aquello fue ya distinto nivel de nuestras relaciones con la Luz.

La experiencia es algo innegable, sobre todo con los años vividos.

**Acumulen la experiencia y ella será un gran apoyo confiable para su fe.** Este sendero está comprobado, caminen por él sin miedo.

Hay una categoría de personas que han escuchado todas conferencias, están bien informados, han recibido un paquete completo de apoyo, pero no tienen ningún avance espiritual o casi no lo tienen.

La oscuridad puede dejarles sin perturbaciones para cierto rato, pero llegará la hora cuando la vida se convertirá en una pesadilla, ya será tarde para empezar a pedir disculpas y la ayuda al Señor.

Yo siempre estoy dispuesto a ayudar dentro de mis posibilidades. Pero no para llevar sobre mis hombros a los inactivos, sino para apoyar en momentos difíciles a los que caminan. No son mis deseos ni tampoco mis reticencias que determinan esta condición, sino El Derecho de elegir.

Si vas por el camino hacia la Luz, recibirás Ayuda Divina. Si no vas, nadie te obligará, pero tampoco recibirás la ayuda. Jamás bajes tus brazos, esto también es la forma. En el caso contrario será tu renuncia a la lucha, lo que equivale por dar tu espalda a la Luz.

***¡Recuerden esto, y no se olviden en qué tiempos vivimos!***

\*\*\*

\* San Mateo 26:41 – **acotación traductor.**